

## La Fundación Jeiki celebra su 35 aniversario con un congreso sobre **adicciones**

- Médicos y terapeutas hablarán el jueves y viernes en Villa Suso sobre las «diferentes realidades» de una problemática que aún golpea a las familias alavesas



Juan Carlos Elizalde Proyecto Hombre Vitoria-Gasteiz Social Issues

<https://www.elcorreo.com/alava/araba/fundacion-jeiki-celebra-20221107192222-nt.html>

Rosa Cancho

Lunes, 07 noviembre 2022

La fundación diocesana Jeiki, antes conocida como Proyecto Hombre, celebra su 35 aniversario en Vitoria con unas **jornadas** el jueves y viernes en Villa Suso en las que médicos y terapeutas abordarán la situación de las **adicciones** en la actualidad desde diferentes ópticas. La labor de esta fundación comenzó en mayo de 1987 impulsada por Moseñor Larrauri, muy preocupado con los estragos que la droga estaba haciendo en los jóvenes alaveses y en sus familias. Jeiki, que ha ayudado ya a 26.000 alaveses a superar sus problemas de consumo, mantiene su compromiso y apoyo a estas personas, según ha recordado el obispo, Juan Carlos Elizalde, durante la presentación de las **jornadas 'Adicciones y Cía**».

«Jeiki es el producto de la decisiva apuesta de la Iglesia por todas la personas. Y la Diócesis sigue teniendo como hilo conductor seguir ayudando a los más vulnerables», destaca Elizalde. «Es una herramienta muy necesaria para dotar de dignidad a todos los hombres y mujeres que quieran superar sus **adicciones** con el objetivo de ayudarles en sus vidas, a la de sus familias y la toda la sociedad en conjunto» .

El mundo de la **adicciones** ha cambiado. Junto a la droga y al **alcohol** surgen nuevas dependencias a las nuevas tecnologías o de índole emocional y de todo esto se hablará en las **jornadas** abiertas a la ciudadanía. Psiquiatras, psicólogos y psicopedagogos hablarán de las maneras de abordar los retos de futuro.